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Как живешь, «районка»?

слагаемые успеха
лись. Любой ресурс для нас золотой. 
Не только финансовые средства, но и 
возможности льгот по коммунальным 
платежам позволят нашим организаци-
ям выживать. Необходимо привлекать 
и дополнительные источники финанси-
рования: помощь коммерческих орга-
низаций, гранты. Работа эта непростая, 
но она совершенно необходима для бу-
дущего нашей организации.

На встрече были затронуты вопро-
сы создания Федерального реестра 
инвалидов, который поможет в оценке 
появления новых льгот для инвалидов 
и, конечно, усилит общественный кон-
троль за получаемой помощью от госу-
дарственных органов власти. Михаил 
Борисович подтвердил такую необхо-
димость: 

– Мы постоянно поднимаем про-
блему льготного обеспечения авто-
транспортом. Со стороны Президента 
и председателя правительства РФ не-
сколько раз было дано поручение ми-
нистерствам: сообщить, сколько нужно 
средств на обеспечение этой льготой 
инвалидов? Дайте, наконец, цифру! И 
вот на одном совещании из уст мини-
стра звучит цифра: нужно 100 милли-
ардов. Тут же следует реплика – таких 
денег нет. На технические средства 
реабилитации в тот момент было выде-
лено всего 20 миллиардов, а тут надо 
все сто! Где их взять? Мы возразили: 
почему 100 миллиардов? Инвалиды 
разные. Машина нужна в первую оче-
редь семьям с детьми-инвалидами, ко-
лясочникам. Нужно четко определить 
цифры конкретных потребностей. А в 
ответ – таких цифр дать не можем. Их 
просто нет. Поэтому реестр будет в ко-
нечном итоге решать одну из этих за-
дач –  просчитать те или иные расходы, 
которые потребуются на конкретную 

льготу. Ведь как получилось с обеспе-
чением жильем ветеранов? Объявили: 
всех обеспечат жильем. Просчитали 
сумму. А в ходе реализации проекта 
она выросла в 10 раз! В конечном ито-
ге обещанное государство выполнит, 
жильем ветеранов обеспечит. Но сам 
факт говорит о том, что точного числа 
нуждающихся в той или иной конкрет-
ной помощи нет.

 – Наша задача – помогать друг 
другу жить и развиваться, – сказал в за-
вершении встречи Михаил Терентьев. 
– Для того и существует ВОИ! Все, что 
мы делаем, должно быть направлено 
на укрепление нашей организации, на 
то, чтобы она становилась интереснее 
для новых членов. Любая структура, 
которая не развивается, умирает – это 
закон социума. Чем более мы энергич-
ны и ответственны, чем более открыты 
и понятны, тем сильнее наша деятель-
ность способствует развитию обще-
ства.

В заключение разговора присут-
ствующих ожидали несколько при-
ятных моментов: так уж совпало, но 
славный юбилей председателя Ниже-
городской областной организации Э. 
А. Житухина выпал на Новый год. На 
пленуме друзья и коллеги тепло и сер-
дечно поздравили его, пожелав здоро-
вья, долголетия, новых достижений в 
благородной деятельности! А сам Эду-
ард Александрович под аплодисменты 
присутствующих вручил Михаилу Бо-
рисовичу Терентьеву почетные знаки 
Нижегородской областной организации 
им. Александра Невского.

Лариса АНДРЮШИНА, 
Владимир ДОЛГОВ, 

корреспонденты газеты  
«здравствуйте, люди!»

Члены Ильиногорского общества ин-
валидов всегда стараются щедро делать 
добрые дела, а в эти дни особенно. В 
обществе есть семь детей-инвалидов и 
инвалидов детства. Уже несколько лет 
подряд активисты нашей первички в ново-
годних костюмах с хорошо продуманным 
сценарием навещают детишек, дарят им 
радость общения и сладкие подарки.

В этом году члены общества были 
в костюмах Деда Мороза, Снегурочки, 
Нового Года, Обезьянки и Старушки-
Веселушки. В сценарий входили стихи, 
песни, игры, загадки. Вы бы только ви-
дели, как детвора была рада общению 
со сказочными персонажами. С удоволь-
ствием все принимали участие в играх и 
конкурсах.

Новогодние костюмы мы сделали из 
подручных средств  своими руками. Ко-
нечно, были бы рады получить от спонсо-
ров настоящие костюмы.

√   Так и живём!

Выступая перед нижегородцами на январском пленуме областного 
правления ВОИ, председатель ВОИ Михаил Терентьев подчеркнул, 
как важно сегодня низовым структурам  привлекать дополнитель-
ные источники финансирования: помощь коммерческих органи-
заций и гранты. О том, что Нижегородская организация в полной 
мере осознает важность этого направления работы, говорят фак-
ты. К примеру, в Пильне на средства гранта оборудована комната 
реабилитации инвалидов, которая с этого года начинает работать в 
полную силу.

Начинаем с «Истока» 

Пильнинское общество при-
няло участие в конкурсе обще-
ственных организаций, имеющих 
статус юридического лица. Был пред-
ставлен проект адаптации инвалидов 
«Ресурсно-адаптационный центр «Ис-
токи». Проект разработан тремя орга-
низациями: кроме ВОИ в разработке 
программы приняли участие админи-
страция района, а также управление 
образования, молодежной политики и 
спорта.

Грантодателям социальный проект 
показался интересным, он был назван 
в числе победителей. За счет полу-
ченного гранта и приобретены четыре 
спортивных тренажера, компьютер, му-
зыкальный центр, плазменная панель, 
ксерокс и планшет в помощь процессу 
реабилитации.

А помещение для «Истока» выде-
лила администрация района.

Разрезать красную ленточку у па-
радной двери собрались важные гости. 
Поздравить коллектив Пильненского 
ВОИ приехали глава местного самоу-
правления Виктор Козлов, заместитель 

главы администрации района Светлана 
Сальникова, депутат Земского собра-
ния Мирзахлям Абдулганиев. Почетным 
гостем праздника стал депутат Законо-
дательного собрания Нижегородской 
области Владимир Шанин.

В выступлениях прозвучало утверж-
дение, что район делает акцент на по-
вышение доступности среды жизнеобе-
спечения людей с инвалидностью.

В программу презентации комнаты 
реабилитации в этот день входил спор-
тивный праздник. Померяться силами 
на турнире договорились две команды: 
«Охотники за удачей» и «Олимпия». 
Первая объединила физкультурников 
районного общества инвалидов, вто-
рая - представителей Пильнинского 
социально-реабилитационного центра 
для инвалидов. Программа соревнова-
ний включала  викторину на спортивную 
тему и пять видов состязаний. Победи-
ла, конечно же, дружба. В завершении 
мини-олимпиады каждый участник по-
лучил приз, а два больших сладких пи-
рога съели все вместе.

Анна ЖАДОБОВА

Прочь, барьеры!
Давно думаю над темой «безбарьерная среда». Это хорошо, что 
газета «Здравствуйте, люди» уделяет серьезное внимание такому 
важному вопросу. Безбарьерная среда необходима для жизни и 
старшему поколению, у многих представителей которого ноги уже 
не ходят, необходима она и молодым мамам с детскими колясками. 
Однако без ее комфортных условий невозможно жить в первую оче-
редь инвалидам-колясочникам. В современной жизни инвалидов, 
опорников и колясочников редко можно встретить на улицах наших 
городов. И общество лишается  возможности принять их, людей 
подчас очень интересных и неординарных,  в свой круг. 

Считаю, что именно с такими людь-
ми можно  и нужно проводить большую 
работу, чтобы они не стеснялись  вы-
ходить на улицу, общались, чувствова-
ли себя наравне с остальными. Чтобы 
увидели и поняли, как прекрасна жизнь 
и сколько ещё можно сделать для ее 
улучшения.

Хочется через нашу газету обратить-
ся к правительству Нижегородской об-
ласти, руководителям государства, к ЦП 
ВОИ: необходимо заняться вплотную этой 
работой и использовать все рычаги, что-
бы ускорить ее. Страна от этого только 
выиграет.

Второе, на что хотела бы обратить 
ваше внимание – это спорт. В одном из 
номеров газеты была статья под заголов-
ком «А не объединиться ли?» Речь шла 
о слиянии Олимпиады с Паралимпиадой 
и предлагалось высказаться на это счет. 
Так вот, я за объединение! В таком случае 
спортсмены могут вместе готовиться к со-
ревнованиям. У них будет больше времени 
на тренировки, а значит, результаты улуч-
шатся. К тому же объединенный спортив-
ный праздник окажется менее затратным 
для бюджета.

Лариса СЕМИНА, 
г. Богородск

Эти незабываемые встречи
Новогодние праздники, включая Рождество и Крещение – особо 
значимы для всех православных людей. В эти дни люди ходят в 
церковь, помогают ближним, встречаются и радостно общаются 
друг с другом.

Выход сказочных героев «всколых-
нул» также и жителей поселка. Кто-то, 
пожалев старенького Деда Мороза, часть 
пути вёз его на санках, кто-то предлагал 
артистам сладости. На улице мы угощали 
конфетами и мандаринами детей, кото-
рые рассказывали новогодние стихи. По 
дороге те не скучали: пели веселые ново-
годние песни.

Вернулись наши артисты довольные, 
с чувством честно выполненного долга. 

Дай Бог всем и инвалидам детства, 
и нашим активистам: Л.Орловой, В. Ку-
кушкиной, Д. Бабичевой, Р. Пенкиной  и Л. 
Фураниной крепкого здоровья и огромно-
го счастья в личной жизни. И конечно же, 
желаем благополучия и успехов всем жи-
телям Володарского района и Нижегород-
ской области.

Нина ЛяПИНА, 
председатель Ильиногорского 

общества инвалидов




